
RENCONTRE COMITÉ 2024

Procès-verbal

DATE : 6 février 2024
HEURE : 17h30
LIEU : Espace Verre
QUORUM : 9

ORDRE DU JOUR

01. Présentation des nouvelles informations
02. Signataires et délégués
03. Demande de subvention
04. Quels types de ventes
05. Projets
06. Prochaine rencontre
07. Levée

01. PRÉSENTATION DE LA SITUATION

Lénaïc aborde les différentes nouvelles informations accumulées.
- demande de subvention à faire rapidement si besoin

Elle prend l’initiative d’aller se renseigner au cégep durant les jours qui suivent et de
contacter Philippe Bernier pour réserver des tables de ventes régulièrement pendant la
session.

02. SIGNATAIRES ET DÉLÉGUÉS

Chloé prend la parole pour élire les signataires et délégués qui seront responsables
financiers et impliqués dans l'organisation de l’asso étudiante d’Espace Verre. Après une
discussion sur ce sujet, tout le monde s'est mis d’accord pour que Lénaïc Duros, Chloé
Vaillant et Clémence Ross soient les trois signataires et que les deux délégués soient
Caitlyn Wong Cheong et Dorian Sanglar.

03. DEMANDE DE SUBVENTION

Nous regardons ensemble un exemple de formulaire à remplir pour une demande de
subvention étudiante dès que cela est possible.
Anthony ajoute que nous avons aussi un petit fond de caisse, des sessions précédentes à
Espace Verre.



04. AUTOFINANCEMENTS ET TYPES DE VENTES

- vente de pièce en verre (s’organiser pour faire le trie du stock la semaine prochaine)
- Chloé ajoute qu’il faut penser à mettre des vêtements à donner de côté pour faire une
vente de vêtement de seconde main
- Lénaïc aborde le sujet de la nuit blanche à Espace verre le samedi 2 mars
- Vente de plantes grasses ou cactus au cégep. Chloé se propose de se renseigner sur les
fournisseurs abordable auprès de Claudia Lebeau, pour avoir une idée du budget à
prévoir.
-Clémence propose aussi une vente de beignets ( krispy krem) en plus de nos pièce en
verre fabriquées à Espace Verre

05. PROJETS

Lénaïc nous fait parvenir ses recherches de budget pour allé au Corning Museum of Glass
situé dans l’État de New York. En effet, nous avons tous pour but de récolter assez de fonds
pour qu’un maximum de personnes puissent partir au Corning à la prochaine session
d’automne.

06. PROCHAINE RENCONTRE

Nous discutons ensuite de la prochaine rencontre probablement dans quelques
semaines. Dorian ajoute que dans tous les cas elle sera faite rapidement pour discuter de
quel jour nous pouvons penser à nos ventes au cégep, comment s’organiser pour
transporter et stocker les pièces en verre ainsi l’organisation pour la nuit blanche qui arrive
très prochainement. Clara et Lénaïc se proposent de se renseigner concernant un espace
de stockage disponible au cégep pour entreposer des affaires.

07. LEVÉE

Dorian et Clara proposent la levée de la réunion.
Tous les points principaux et importants que nous voulons ont été abordés.
Tout le monde appuie la proposition.




